

ナヌムの家より:公式ホームページの内容に関して

ナヌムの家より矢嶋です。

公式ホームページ韓国語版および英日語版からハルモニ達に関する情報が'最新ニュース'を除きほぼすべて削除されていたのに昨日気づきました。これは現運営陣によるものです。逆に「事業と入所案内」(現在工事中)というこれまでなかったタブが設置されています。

<http://www.nanum.org/sub2/sub1.php>

これではナヌムの家はサバイバーであるハルモニ達が暮らしていない一般高齢者向け療養施設としかうつりません。日本軍「慰安婦」歴史館情報も韓国語版からはすでに削除されています。英日語版から該当部分が削除されるのも時間の問題かと思えます。

現運営陣は歴史の現場としてのナヌムの家を取り潰し、曹溪宗理事会が望んでいる福祉ビジネス実現の場を作り変えようとする動きを積極的に展開し始めています。

また今後の寄付金集めのための口座も一本化されていますが、これでは以前と同様ハルモニ達に直接使うことのできる施設への寄付なのか、曹溪宗福祉ビジネスのための法人への寄付なのか全く識別できません。私たち内部告発したものたちでさえ知りえないものです。ちなみに以前と同様"ハルモニ達の生活、福祉、証言活動支援のため"と大義がうってありますが、まったく同じ文句を利用して莫大な寄付金を集めておきながらハルモニ達のためにはほとんど使うことなく、不正流用・横領をはじめとし曹溪宗の福祉ビジネスのためにためだけにため込まれてきた、という経緯があったことはすでに皆さんにおつたえしました。